

Ateneo21

Soledad Pérez de los Santos

¿Cómo se presentan las industrias creativas y cuál es su relación con la tecnología? ¿Cómo imaginamos estos escenarios y cuál es nuestro rol desde el área para poder llevar nuestra investigación a la práctica y a las aulas? Estos son algunos de los interrogantes que se desprenden del trabajo de Soledad Perez de los Santos, Investigadora y Decana del área de ciencias Aplicadas de nuestra universidad. Te invitamos a conocer su trabajo.

[»» Conocé más](#)

